

Hoy, en declaraciones a los medios

Sémper censura que el Gobierno carezca de un plan en materia migratoria y le exige que reúna a los presidentes autonómicos

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP critica que el jefe del Ejecutivo haya **esperado a finales del mes de agosto** para reunirse con el presidente Clavijo para abordar un tema de tanto calado como este. **“Es la demostración de que la inmigración les importa un comino, solo les preocupa el relato”**, añade
- Denuncia que a finales del verano el Ejecutivo de Sánchez todavía no tenga un plan sobre inmigración para atajar a las mafias en origen, controlar las fronteras y ofrecer una asistencia humanitaria a los migrantes. **“A finales de agosto estamos igual que a principio de año”**, remarca
- Reclama una política migratoria “sensata y razonable” y augura que Sánchez intentará engañar al presidente canario tras la reunión de hoy. **“Tendremos más de lo mismo: humo”**, asevera
- **Pide a Sánchez que nombre ya un ministro de Transportes**, porque aquellos a los que ha designado hasta la fecha se han dedicado a “otras cosas”, en referencia a José Luis Ábalos y Óscar Puente, siendo los ciudadanos los principales perjudicados
- Subraya que ministerios como el de Transporte, por la importante carga de gestión que conllevan, requieren la máxima dedicación por parte de los ministros, en lugar de centrarse en las redes sociales
- Atribuye el deterioro de la red ferroviaria a la “evidente incapacidad de gestión” del Gobierno y califica de **“broma e insulto”** para los miles de españoles que han padecido este verano el caos ferroviario que Puente asegure que el sistema está mejor que nunca
- Se pregunta **quién miente sobre la independencia fiscal de Cataluña**: ¿ERC a sus bases, Sánchez a los españoles o se mienten entre ellos?,

cuestiona Sémper, quien censura que ambas partes interpreten el texto del acuerdo de forma diferente

- Recuerda que el Partido Popular ha pedido la comparecencia de la vicepresidenta Montero en el Congreso y el Senado para que explique el contenido de lo pactado y aclare qué va a hacer el Gobierno con el dinero de todos
- Rechaza que el Gobierno esté poniendo “paños calientes” a lo que está sucediendo en Venezuela, por lo que le reclama claridad y una posición contundente. **“España no puede quedarse de perfil ante lo que están padeciendo los ciudadanos”**, asevera
- Aboga por respetar las resoluciones judiciales y **advierte a Sánchez de que “todos los ciudadanos son iguales ante la ley”**. “En esto es igual que cualquier otro ciudadano: él y su familia. Y las partes, en cualquier procedimiento judicial, tienen derecho a acceder a las grabaciones que se efectúan en cualquier comparecencia”, concluye